Ausblick in 2018/19

Kurse zum Sozialen Lernen in den 5. und 6. Klassen

Präventionsarbeit zum Thema

`Mobbing` ab der 7. Jahrgangsstufe

Mitorganisation der regelmäßig stattfindenen Schülerforen

Vernetzung von

SMV und WebRadio-Gruppe

Slackline-Aktionen

Kletterwand-Tage 2019



Anja Görner, Dipl. Soz.Päd./FH

Mittelschule Pestalozzistraße * Pestalozzistraße 20 * 90765 Fürth

Büro: Zimmer 1.20 / 1. Stock

Mobil: 0173 / 86 00 788

E-Mail: goerner@jas-fuerth.de

Jahresrückblick 2017/18



Jugendsozialarbeit

an der Mittelschule Pestalozzistraße



Pestalozzistraße 20, 90765 Fürth

Beratungsarbeit

Die Jugendsozialarbeit bietet Beratungsgespräche für Kinder, Jugendliche und Eltern an.



Die Beratung ist freiwillig und

erfolgt nach Terminvereinbarung

Beratung & Unterstützung

- Vermittlung in Konfliktsituationen
- wenn es Probleme in der Klasse gibt
- wenn sich Schüler als Außenseiter erleben,
 ängstlich sind und sich wenig zutrauen
- bei Schulvermeidung oder Schulangst
- bei Erziehungsfragen
- Umgang mit schwierigen Lebens-situationen
- Vermittlung von Unterstützungsangeboten
- Vermittlung zu anderen Fachdiensten

Soziales Lernen

Auch in diesem Schuljahr fanden wieder die Grundkurse (5. Klassen) und Aufbaukurse (6. Klassen) zum Sozialen Lernen statt.

In diesen Kursen erarbeiteten sich die Jugendlichen durch Kooperationsübungen wertvolle Fähigkeiten und Fertigkeiten, um sich selbst gut einzuschätzen zu können und neuen Herausforderungen im Leben erfolgreich zu begegnen.



Klettergruppe

In Zusammenarbeit mit der Clara & Dr. Isaak Hallemann Schule können 3-4 Jugendliche aus den 5.-7. Jahrgangsstufen in der Kletterhalle `Climbing Factory` gemeinsam das Sportklettern kennenlernen.



Zusammen das Klettern erleben, sich trauen über eigene Grenzen zu gehen, verantwortungsbewusst mit dem Kletterpartner sein und den Anderen akzeptieren wie er ist, sind wichtige Ziele dieses Angebots.

WebRadio

In der WebRadio-Gruppe lernen die die Jugendlichen `rasende Reporter' zu werden.

Unsere vier Reporter aus der 7. Jahrgangsstufe erstellten Interviewfragen zu Themen rund um die Schule, führten Umfragen und kleine Reportagen durch, um sie zu schnei-



den und mit Bildern und Texten auf die schuleigene Homepage **WWW.pesta007.Com** zu setzen.

Streetsoccer-Turnier 2018

Erstmalig fand am 15.05.2018 das Streetsoccer-Turnier für die 3. und 4. Klassen im Pausenhof der Pestalozzischule statt.

Insgesamt 75 Mädchen und Jungen spielten in 16 Soccer-Teams die Schulsieger in den 4 Spielklassen aus.

Angefeuert wurden unsere fußballbegeisterten Kids an diesem Vormittag durch Kinder und Jugendliche aller Jahrgangsstufen.

